
№ ご意見の要旨 町の考え方（対応）

1
男女ともに活き活きと働ける職場づくりのために、女性管理職を増
やすという成果指標が欲しい。
そのために法人や企業などにも呼びかけが必要。

大淀町役場としての「女性職員の管理的地位への登用」の目標値は
設定しておりますが、ご意見のとおり、性別による固定的な役割分
担意識や差別意識を払拭し、すべての人が参画しやすい社会の実現
に向け、法人・企業も含めて、しっかりと周知・啓発をしてまいり
ます。

2
男女共同参画に関する啓発で、女性議員を増やすような働きかけや
研修を期待する。

直接的に女性議員を増やす働きかけや研修を実施することは困難で
すが、男女共同参画社会実現のための周知・啓発のなかで、女性の
政治参加への意識の向上を図りたいと考えます。

3
男女共同参画は、すべての分野に関わるので、各分野の取り組みと
の整合性を持たせてほしい。

役場のあらゆる部署において、男女共同参画社会づくりの重要性を
認識し、職員一人ひとりが男女共同参画についての理解を深めるた
めに、全庁的かつ総合的に取組みを推進するとしているとおり、す
べての分野において、男女共同参画社会の形成の促進に関する施策
の推進を図ります。

4
「課題」を課題として表題をつけるなど、わかりやすい表記にして
欲しい。

次回計画改定時に、よりわかりやすい表記に留意して作成してまい
ります。

5
成果指標の基準値が令和２年なのはなぜか。１１ページには令和元
年度もある。

今回の男女共同参画基本計画の成果指標については、第４次大淀町
総合計画後期基本計画を元に設定しており、その総合計画の基準値
が令和２年度であるためです。１１ページの「女性学級の開催回
数」については、新型コロナウイルス感染症の感染拡大のため、令
和２年度の開催が特に少なかったために令和元年度を基準値としま
した。

6 最新のデータを取り入れて欲しい。
作成にとりかかった時点での公表データとなっておりますのでご理
解をお願いします。
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7
妊娠期のケアプランの作成など、リプロダクティブ・ヘルス&ライツ
を入れて欲しい。

次回、計画改定時に検討します。

8
２ページ計画の位置づけ（４）に「配偶者からの暴力防止及び被害
者の保護等に関する法律」も入れて欲しい。

次回、計画改定時に検討します。

9
資料に、「SDGｓ」「関係法令」「国・県・町の男女共同参画のあゆ
み」などを載せているところも多い。

次回、計画改定時に検討します。

10 今後、住民アンケートなどを元に計画の見直しを願いたい。
次回計画改正時には、住民の皆様へのアンケートを実施したいと考
えております。

11
計画の体系は、具体的な施策を見られるようにするとわかりやす
い。

次回、計画改定時に検討します。

12
計画の推進体制として、「男女共同参画推進本部」や「男女共同参
画審議会」も検討して欲しい。また、どこで計画の進捗を評価する
かが書かれていない。

本計画において、庁内推進体制として、全庁的にかつ総合的に取り
組みを推進するとしておりますが、男女共同参画推進にかかる推進
本部または審議会を設けておりません。
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13
基本方針１の啓発に「学校教育での啓発」や「性志向や性自認の啓
発」も必要ではないか。

２ページの「計画策定の趣旨」に「このため、男女共同参画に関す
る情報提供や学習の機会の充実、また、学校・家庭・地域・職場に
おける学習と理解の推進など、男女共同参画社会の実現に向けた意
識の向上が重要であると考えます。」の一文を追加しました。

14
６ページ
　成果指標の目標値が「実施」ではなく、せめて「２回」とか、回
数を。

本計画の成果指標については、第４次大淀町総合計画後期基本計画
を元に設定しておりますので、次回、計画改定時に検討します。

15
６ページ
　女性管理職割合について、県・市町村は小数点第１位まで表記し
ているが、町の数値も小数点第１位まで表記してはどうか。

６ページ　「１２％」を「１２．０％」に、また１０ページ　成果
指標の表中「１２％」を「１２．０％」に訂正させていただきま
す。

16
７ページ
　「県・市町村職員における女性管理職割合の推移」のデータの出
典元が違うのではないか。

ご指摘ありがとうございます。
「奈良県の男女共同参画・女性活躍に関するデータ」（県女性活躍
推進課）に訂正させていただきます。

17
８ページ
　男性職員の育休取得率・平均取得日数の表が令和２年度のもので
すが、令和４年度の公表データがあるのに何か意図があるのか。

成果指標の数値に合わせるため、令和２年度の表を掲載しておりま
すが、１０ページの成果指標の表には令和４年度の数値を別記して
います。

18
１０ページ
　「手芸教室」とあるが、単なる趣味の教室ではなく、男女共同参
画事業と説明するため、「体験学習」としてはどうか。

１０ページ該当箇所の「講演会、手芸教室、軽スポーツ、健康体操
等、様々な学習活動に取組んでいます。」を「講演会、体験学習、
軽スポーツ、人権学習、社会見学など、様々な学習活動に取組んで
います。」に見直しました。
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19

１１ページ
　まちづくりへの参加促進に「自治会」「防災」も必要ではない
か。
　「女性視点からのまちづくり」を「多様な視点からのまちづく
り」としてはどうか。

ご指摘ありがとうございます。
「女性視点からのまちづくり」を「多様な視点からのまちづくり」
に改めました。
「自治会」「防災」については次回、計画改定時に検討します。

20
１２ページ
　女性登用の指針として、「審議会・委員会の女性割合」、「自治
会長の女性割合」を使ってはどうか。

次回、計画改定時に検討します。

21
１３ページ
　ＤＶ相談件数の表が古いので、令和４年度の最新データを使った
方がよいのではないか。

作成にとりかかった時点での公表データとなっておりますのでご理
解をお願いします。

22

１４ページ
　男女共同参画白書のデータが古いので、「男女間における暴力に
関するデータ（内閣府）」に最新のデータがあるので、そちらにし
てはどうか。

作成にとりかかった時点での公表データとなっておりますのでご理
解をお願いします。

23

１５ページ
　ＤＶ（デートＤＶ）防止啓発活動の指標を「実施」から「○回」
にして欲しい。また、性暴力防止のための「生命（いのち）の安全
教育」も含めて、「ＤＶ（デートＤＶ）・性暴力防止啓発活動」と
してはどうか。

本計画の成果指標については、第４次大淀町総合計画後期基本計画
を元に設定しておりますので、次回、計画改定時に検討します。
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24
１５ページ
　「相談があった際には、速やかな町の対応はもとより」を「相談
支援の充実」としてはどうか。

１５ページの該当部分を「「女性に対する暴力をなくす運動」期間
（毎年１１月１２日から１１月２５日）等において、女性に対する
暴力を許さない社会環境をめざし、広報、啓発活動をホームペー
ジ、広報誌、ポスター掲示等、様々な媒体等を活用し、その推進を
図ります。また、相談があった際には、速やかに対応するととも
に、ＤＶに関する県の相談窓口との連携および国の「ＤＶ相談の全
国共通短縮番号「＃８００８」」の周知など相談支援の充実を図り
ます。」に見直しました。


